

Es trat der Tod mit schnellen Schritten in unser friedlich stilles Haus;
Ganz unverhofft aus unserer Mitten riß er ein treues Herz heraus.
Nie läßt ein Schmerz sich ermessen, der so tief wie unserer ist.
Ewig bleibst Du uns unvergessen, weil Du unersetzlich bist.

CHRISTLICHES ANDENKEN

an meinen innigst geliebten Gatten, meinen Bruder, unseren Schwager, Onkel und Paten

Herrn

Alois Mayr

Radio- und Fernsehmechaniker in Ruhe langjähriges Mitglied der Musikkapelle und des Kirchenchores Jochberg Kriegsheimkehrer

welcher am 1. Februar 1991, durch einen Verkehrsunfall, gestärkt mit den Sakramenten der Kirche, auf dem Heimweg vom Gottesdienst, im 68. Lebensjahr, von uns genommen wurde.

Er ruhe in Frieden!